



CAMBIO DE GUARDIA. Gibraltar, Marzo 8 (AP-cablefoto). Miembros del ejército británico realizan un cambio de guardia frente al Convento, residencia oficial del gobernador de Gi-

braltar. Tres miembros del Ejército Republicano Irlandés perecieron aquí el domingo anterior, cuando intentaban realizar un atentado dinamitero.

Ministra inglesa rechaza protestas de Argentina

Londres, Marzo 8 (DPA). La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, rechazó hoy de nuevo las protestas argentinas contra las maniobras militares británicas en las Islas Mal-

vinas y dijo que "es un asunto exclusivamente nuestro".

Hablando en el Parlamento dijo que Gran Bretaña tiene perfecto derecho a realizar las

—Pasa a la página 71—

Casi 100 mil colombianos querían cometer fraude

Bogotá, Marzo 8 (DPA). Casi 100,000 colombianos intentaban votar más de una vez en las elecciones municipales del domingo, según detectó la Registraduría Nacional.

El récord imbatible lo estableció un campesino de la costa norte, Anto-

nio Peña Angulo, de 21 años, quien se inscribió para votar 31 veces.

88,969 personas se inscribieron dos veces, 6,781 en tres, 1,711 en cuatro, 767 en cinco, 435 en seis, 277 en siete, 189 en ocho, 152 en nueve, mientras que 306 se re-

—Pasa a la página 43—

EU propone a sus aliados construir avión combate

Bruselas, Marzo 8 (DPA). EE.UU. ha propuesto a sus aliados de la OTAN la construcción conjunta de un avión de combate, que resultaría sensiblemente más barato que el previsto "Caza Europeo", también conocido como "Caza 90".

El director del Departamento de Coordinación de Armamento en el Pentágono, Dennis Kloske, presentó hoy en Bruselas el proyecto "Hornet 2000" a los constructores europeos del "Caza 90", proyecto de avión europeo en el que participan Gran Bretaña, la

—Pasa a la página 43—

Bush y Dukakis favoritos en fase del "super martes"

Washington, Marzo 8 (AP). El aspirante Republicano a la candidatura presidencial George Bush y el Demócrata Michael Dukakis aparecen como favoritos en este "super martes" de elecciones primarias que se cumple en la región Sur del país y en otros estados.

Las elecciones primarias republicanas de hoy son para seleccionar a 712 delegados, o sea más de dos tercios de los 1.139 que se requieren para una mayo-



DURANTE CAMPAÑA. Tulsa, Oklahoma, marzo 8 (AP-cablefoto). El vicepresidente George Bush, levanta un modelo a escala de un avión de American Airlines, acompañado por Robert Crandall, presidente de la compañía. Bush estuvo hoy en esta ciudad, incluida en su campaña proselitista para el "super martes".

ria en una convención.

En las primarias demócratas, el objetivo son 1.307 delegados, requiriéndose un total de 2.082 para lograr la selección de la candidatura presidencial.

Según el más reciente conteo de delegados efectuado por The Associated Press, Bush tenía 126, Dole 65, Jack Kemp y Poat Robertson 6.

Para los demócratas, Dukakis tenía 69. Gephardt

—Pasa a la página 48—

Contras no hablarán hoy con sandinistas

Managua, marzo 8 (AP). El jefe de la Resistencia Nicaragüense, Adolfo Calero, afirmó hoy que su organización no asistirá a una reunión fijada para mañana con el gobierno sandinista para intentar conseguir la paz en Nicaragua.

"No estamos dispuestos a asistir a una reunión unilateralmente monta-

da por los sandinistas", dijo Calero desde Miami, en una entrevista telefónica con Associated Press.

Las conversaciones en busca del cese al fuego debían realizarse entre el 9 y 11 de marzo en la localidad nicaragüense de Sapoa, cerca de la frontera con Costa Rica.

Daniel Ortega rechaza propuesta de Contras

Managua, marzo 8 (AP). El presidente Daniel Ortega rechazó hoy una propuesta hecha hoy por la Resistencia Nicaragüense para que delegaciones de ambas partes se reunieran previamente en San José "en el más breve plazo posible,

para convenir todo lo concerniente a las pláticas" de Sapoa.

Ortega propuso en cambio que la reunión de Sapoa sea trasladada hasta la tercera semana de marzo y que ésta se realice "sin agenda pre-

—Pasa a la página 48—

Sin embargo, Calero advirtió que si el gobierno del presidente Daniel Ortega responde a las propuestas de la Resistencia "es posible" que acepten ir a Sapoa, pero no en la fecha sugerida.

Calero dijo hoy que "el gobierno sandinista se comunicó ayer, a última hora, con la Resistencia Nicaragüense, informándole que estaban listos para una reunión en Sapoa".

—Pasa a la página 48—

Vernon Walters: el mundo conocerá crímenes cubanos

Ginebra, marzo 8 (UPI). El mundo reconocerá, "más temprano que tarde", los crímenes en Cuba bajo el gobierno de Fidel Castro, dijo hoy el embajador de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Vernon Walters, comparando al go-

bernante cubano con los dictadores Hitler y Stalin.

Walters, al hablar hoy ante la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, demandó que la ONU investigue en Cuba las denuncias sobre vio-

—Pasa a la página 48—

"La Prensa" presente nuevo golpe sandinista

Managua, marzo 8 (AP). El diario de oposición "La Prensa" advirtió que el reciente cierre temporal de dos medios de comunicación prosandinistas por parte del gobierno "es una advertencia en contra de La

Prensa, un golpe que ya estamos presintiendo".

El Ministerio del Interior, basado en la denominada Ley de Medios de Comunicación suspendió temporalmente la semana pasada la pu-

—Pasa a la página 51—



OPTIMISTAS. Miami Beach, marzo 8 (AP-Cablefoto). Loren Gephardt y su hijo Richard, aspirante a la nominación presidencial demócrata, lucen muy optimistas en su visita a esta ciudad. La señora Gephardt dijo, que ha acompañado a su hijo durante todo el recorrido de su campaña.